

MUNICIPALES

15 – 22 mars 2020

Beaucoup de listes à La Seyne ? Pas plus qu'avant... pour l'instant

Samir Ben Mihoub est le septième candidat à se déclarer officiellement. Si ce chiffre fait bondir ceux qui craignent que la dispersion des voix ne profite au Rassemblement national, il ne constitue pas pour autant un record dans l'histoire récente de La Seyne. En 2001, il y avait ainsi neuf listes en compétition, tandis qu'en 2008 et en 2014, on en comptabilisait huit. Reste à savoir si, pour ce scrutin, la situation est figée. Probablement pas. Si des rapprochements ou des désistements ne sont jamais à exclure, une ou deux listes à gauche pourraient encore émerger. Sans compter de possibles surprises, candidats sans ambition ou « traditionnelles » listes de petits partis...

Patrice Bessone (sans étiquette) inaugure sa permanence

Si l'on déplore régulièrement des fermetures de commerces dans le centre-ville, force est de constater que les politiques, eux, à pile quatre mois des municipales, n'hésitent pas à y ouvrir leurs « boutiques ». Ce samedi, c'est Samir Ben Mihoub qui inaugure sa permanence rue Cyrus-Hugues. Demain, ce sera au tour de Patrice Bessone. Celui qui se veut « *libre des appareils politiques* » et porte également une liste citoyenne (« Nous, La Seyne ») sera le premier des candidats à s'installer sur l'emblématique cours Louis-Blanc. Précisément au 32 de l'artère qui accueille le marché de La Seyne. Patrice Bessone donne ainsi rendez-vous dimanche à 11 h pour l'inauguration de son local de campagne.

MA.D.